

prtperu.amigos@gmail.com

f PRT PERÚ

www.prtperu.com
OP IV INTERNACIONAL

PRT



Partido Revolucionario de las y los Trabajadores

¡POR UN ESTADO DE TRABAJADORES DE PALESTINA LIBRE!

¡ALTO AL BOMBARDEO DEL PUEBLO DE GAZA!

FUERA MILITARES ISRAELÍES DE GAZA Y CISJORDANIA

**CONTRA LA INVASIÓN IMPERIALISTA-SIONISTA, LA UNIDAD
REVOLUCIONARIA DE LOS PUEBLOS DE GAZA, CISJORDANIA
Y DEL MUNDO ÁRABE**

El pueblo palestino se encuentra indefenso ante el ataque militar israelí, el bloqueo cotidiano que sufre Gaza se ha agudizado luego de la contraofensiva de Hamás sobre territorio ocupado por colonias y fuerzas militares israelíes, ocasionando más de un millar de muertos, entre civiles y militares tras romper el muro de hierro impuesto por Israel sobre Gaza y secuestrando más de un centenar de personas incluyendo militares de alto rango; lo que a su vez ha provocado la ofensiva israelí más sangrienta de misiles por aire, mar y tierra contra Gaza, causando más de 4 mil muertos, acentuando y haciendo insufrible, el bloqueo que tiene Israel contra este pueblo desde el 2007, al punto de cortarles todo tipo de suministros, electricidad, combustibles, incluido el aprovisionamiento de agua y con la amenaza en cuenta regresiva de una gran invasión terrestre.

Los Estados Unidos lejos de condenar este bloqueo, su presidente ha decidido darle todo su apoyo a Israel, especialmente ayuda militar, a pesar que Palestina no cuenta con ejército y no es reconocido como estado por Israel ni los Estados Unidos. El castigo colectivo que sufre Gaza desde hace más de 15 años, castigo que aunque ha sido denunciado en repetidas ocasiones por organizaciones defensoras de derechos humanos como Amnistía Internacional, es apoyado abiertamente por la mayor potencia mundial y sus satélites europeos. Palestina no solo sufre el abuso constante de las fuerzas armadas de Israel, que es uno de los ejércitos más poderosos del mundo, sino que su pueblo se bate heroicamente por su supervivencia contra el asedio imperialista.

Hamás es una organización palestina político-religiosa que cuenta con milicias yihadistas, en su formación tuvo el apoyo de militares israelíes y del Instituto de Inteligencia y Operaciones Especiales (Mosad) con el fin de quebrar la hegemonía de la Organización para la Liberación de Palestina (OLP), sabotear los tratados de paz y negociaciones para la creación definitiva y reconocida de un estado laico palestino; Hamás pudo entonces desarrollarse en la Franja de Gaza hasta que su lista Cambio y Reforma, obtuvo la mayoría absoluta

en las elecciones generales del 2006; y el 2007 expulsó de Gaza a Fatah, organización político-militar de la OLP. Salvo escaramuzas y acciones suicidas, el Mosad mantenía controlado a Hamás hasta los sucesos del 7 de octubre del 2023.

Aunque fue la ONU, con su resolución 181, la precursora de la creación del Estado de Israel, es este país el que incumple sus resoluciones; se burló, entre otras, de la resolución 242 de 1967 donde debía retirar sus tropas de los territorios ocupados de Palestina; y de la resolución 446 de 1979, en la que se declara que las políticas y las prácticas de Israel de establecer asentamientos en los territorios palestinos son ilegales. Las constantes violaciones de Israel al estado de derecho internacional no sufren ninguna sanción porque se encuentran avaladas por los Estados Unidos de América y algunos países europeos. Precisamente el antisemitismo tiene origen europeo; palestinos, sean judíos, musulmanes o cristianos ortodoxos convivían en paz en la región actual en conflicto hasta inicios del siglo pasado, son precisamente estos países imperialistas que excitan la xenofobia, los que apuestan por la guerra o la invasión militar, sea en Ucrania, Siria, Yemen o Palestina, diseminando el odio racial y de clase en el mundo con el fin de mantener desunidos a los pueblos.

El régimen de Netanyahu precisamente se encontraba en crisis, enjuiciado por casos de corrupción, con protestas en las calles por una reforma judicial que buscaba acabar con el equilibrio de poderes, cuando sucede esta última acción de Hamás, dándole la oportunidad al primer ministro de Israel de lograr un gobierno de coalición con su principal rival, con grandes probabilidades de fortalecer su régimen ultraderechista, polarizador, expulsando con mayor agresividad a los palestinos de sus propias tierras.

Los poderosos apuestan por la guerra imperialista, los capitalistas siempre resuelven sus crisis a costa de la sangre del pueblo, crean guerras o generan shocks económicos, cargando en los hombros de los trabajadores, las pérdidas sociales que las grandes empresas generaron por acumular sin control enormes ganancias, ganancias que no permiten la reactivación o el desarrollo de un país por ser fundamentalmente privadas; pero que luego generan pérdidas, que no las asumen y siempre la socializan con los más pobres.

Hay otra alternativa para resolver las crisis capitalistas y es la que optan los trabajadores desde la Comuna de París, por la paz, por la confraternización de los pueblos, la unidad de clase, la oposición a todo militarismo y contra los nacionalismos, sean religiosos o raciales porque dividen y nos enfrenta entre trabajadores, por el acercamiento de los mercados a la gente de a pie, el apoyo mutuo por encima de la competencia, es decir la única opción que tenemos para la supervivencia de la humanidad es el ecosocialismo. Debemos tener claro que los enemigos no son los trabajadores palestinos e israelíes, los enemigos son los burgueses que en cada país lucran con el terror, la guerra y la muerte.

Como trabajadores internacionalistas tenemos el deber de apoyar la lucha del pueblo palestino por un estado de trabajadores libre e independiente, sin ocupación militar, sin muros vejatorios y reconocido por la comunidad internacional.

Lima, 22 de octubre 2023

DIRECCIÓN NACIONAL PRT